
 

 

 

 

 

 7月２日（火）、晴天の下、滝沢市小学校陸上記

録会が、純情産地いわてトラフィール（岩手県営

運動公園陸上競技場）で開催されました。 

 柳沢小学校からは、５・６年生５名が６種目に出

場しました。（個人種目各１種目＋混合リレー）当

日は朝６時過ぎの集合と朝早くから活動が始まりま

した。バスの移動を含めて、体調不良が心配されま

したが幸いにして体調を崩す児童もおらず、全員で

出場することができました。天候にも恵まれ、少々 

暑い中で

したが、

全員が全

力で、競

技しまし

た。  

結果と

しては、

６年生の

佐藤幸太郎君が６年ジャベリックボール投げで３

位に入賞しました。入賞した人は一人でしたが、

リレーを含めて、出場した選手全員が、大会本番

で自分の記録を更新したそうです。練習の成果が

実りこれまでの自分を越えた経験は、陸上競技は

もちろん、あらゆる分野で生かすことができると

思います。今後の活躍に期待します。 

陸上記録会に向けての長期間にわたる練習、そ

して大会当日に向けて、保護者の皆様より協力い

ただきました。深く感謝いたします。 

 

 

 

 

 

 

 中学校１年生は７月４日（木）に学区内の北陵

製作所に出向いて職場見学をしました。また、２

年生は７月４日（木）からの２日間、３か所に分

かれて職場体験を行いました。 

 北陵製作所では金属を

削り、いろいろな機械部品を製作しているそうで

す。説明を聞き、会社のようすや働くことについ

て教えていただきました。実際にものづくりも体

験させていただき、ものづくりの大変さややりが

いを学んだようです。帰りには３人のために作っ

たお土産をいただきました。 

 一方、職場体験では

沙也加さんがみのりホ

ームでお菓子作りを、

健生君が県立図書館で

書籍の整理や貸し出し

を、七海さんはプランタンブランでケーキ作りを

体験しました。職場の方の説明を頂き、実物を使

い、作業させていただいたようです。(裏へ続く)   

 

みんなの応援を受けて（激励会より） 
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よりよい記録を目指して 

～滝沢市陸上記録会より～ 

 

 

「未来の自分」を探して 

～職場見学・職場体験から～ 

 
 

 

 

 

回覧 



３人とも２日間通して一生懸命働いたので、ど

の職場の皆さんからも、とてもよい評価をいただ

きました。現場で働くことをとおして、仕事の大

変さややりがいを意識できたと思います。 

社会人として働くのはまだ先ですが、今回の体

験を未来への手掛かりにしてほしいと思います。 

 

 

 

 

 

先月のことになってしまいましたが、６月２８

日（金）に、「全校かくれんぼ」という行事を児

童生徒会主催で行いました。ホールに集まった

後、清掃班に分かれ、班長が抽選をして鬼の班を

決めました。あらかじめルールで隠れてよい場所

と隠れてはいけない場所を決めてあり、隠れる班

になった人たちは10分間以内に知恵を絞って隠れ

ました。その後、鬼になった班が10分間以内に隠

れている人たちを必死に探し出しました。見つか

った人は放送室に足止めされ、「〇〇さん、見つ

かりました！」と、某テレビ番組のように全校に

放送が入りました。 

 鬼になった班の人たちは一生懸命、探し回り、

たくさんの人たちを放送室へ送ったようですが、

中には10分間以内に見つからず、しっかりかくれ

きった人もいたようです。 

 鬼を交代しながら全体で２回行ない、無事に

（？）終えました。参加した人たち（先生方を含

む？）は大いに盛り上がりました。 

この行事は春の

児童生徒会総会

で、小学生から「やってみたい」という意見がだ

されたことがきっかけでした。小学生の執行部が

中心となり、具体的なルールを作り、児童生徒会

へ提案しました。また、校長室へ行き、許可をお

願いしました。途中で差し戻しになったり、保留

になったりという経過を経て、実現した行事でし

た。担当した皆さん、お疲れ様でした。実現する

のは大変だったと思いますが、「正しく考え、正

しい手続き」を踏めば、まだまだできることがあ

ることを実感し、これからの取り組みに役立てて

ほしいと思います。 

 ７月５日（金）３校時、小学生が七夕集会をホ

ールで持ちました。 

 開会の言葉、児童会からのあいさつに続いて、

５年生のハンドベルによるリードで七夕の歌を全

員で歌いました。５・６年生の説明・クイズで七

夕について学んだ後、それぞれの希望を書いた短

冊を発表し合いました。 

短冊の内容は幅広く、「虫にさされませんよう

に」といった日常的なものから、「ユーチューバ

ーになれますように」といった今どきの夢もあ

り、さらに「大富豪になれますうように」といっ

た壮大な希望もあげられました。 

短冊に込めた気持ちを忘れず、それぞれの夢や

希望に近づけるように今後も頑張りましょう。 

 

 

 

 

 

「やりたい」から「やりきる」へ 
～「全校かくれんぼ」から得たもの ～ 

 
 

 

短冊に願いを込めて！～七夕集会～ 

７月３日（水）のPTA地区懇談会に際しまして

は、お忙しいところ、PTA会員、スクールガード、

教育振興協議会委員の皆様、のべ３０人近い方々

にご参加いただきました。ありがとうございまし

た。安全対策やクリーン作戦等、地区によって具

体的な内容は異なりましたが、どの地区も活発に

意見を交わしていただき、非常に建設的な話し合

いになっていました。素晴らしいと思いました。

今後もよろしくお願いいたします。 

地区懇談会、お疲れ様でした。 


